



LA TROMPETTE

La Biélorussie appelle les hommes aux bureaux d'enrôlement

- [09/01/2023](#)

Un message affiché dans l'une des principales gares routières de Biélorussie demande à tous les hommes d'âge militaire de se rendre dans les centres d'enrôlement pour vérifier leurs données, a tweeté le 4 janvier la journaliste Hanna Liubakova, en poste à Minsk.

[#Belarus](#) The announcement at the Barysau bus station: "All male citizens from 18 to 60 years old must come to an enlistment office or village executive committee to clarify their data."

What on earth is that? pic.twitter.com/H4NgSJs2p

— Hanna Liubakova (@HannaLiubakova) [January 4, 2023](#)

On peut l'interpréter comme une préparation potentielle à une future mobilisation. Cependant, aujourd'hui, il n'y a aucun signe du début d'une véritable mobilisation au Belarus, bien que nous ne puissions pas exclure un tel scénario.
—Hanna Liubakova

- En juin dernier, la Biélorussie a commencé à convoquer des personnes dans des bureaux d'enrôlement, sans fournir de raison à cette convocation. Le fait de ne pas se présenter était considéré comme une infraction pénale.
- Les personnes qui se sont rendues dans les bureaux ont été informées qu'il s'agissait « d'une simple session de formation visant à rassembler du personnel pour la formation de la défense territoriale en cas de menace militaire ».
- En octobre, le ministère de la Défense biélorussien a déclaré qu'un contrôle obligatoire serait effectué pour tous ceux qui étaient éligibles au service militaire ; toutefois, aucune mobilisation officielle n'aurait lieu.
- Liubakova a déclaré qu'en décembre « une propagande et diverses publicités sont apparues avec des affiches et des vidéos appelant les hommes à se présenter aux bureaux d'enrôlement pour les contrôles ».

La Bible dit : Le président biélorusse Alexandre Loukachenko compte parmi les plus proches alliés du président russe Vladimir Poutine. Certains craignent donc que Poutine n'entraîne les forces biélorusses dans sa guerre contre l'Ukraine. La Russie a déjà utilisé le territoire biélorusse pour mettre en scène une partie de son invasion de l'Ukraine et a également tiré des missiles depuis ce territoire. La Bible appelle Poutine le « prince de Rosch » (Ézéchiel 38 : 2) et dit qu'il sera à la tête d'une alliance de nations orientales (Apocalypse 16 : 12). Cette alliance orientale enrôlera un jour 200 millions d'hommes dans une seule armée (Apocalypse 9 : 16, traduction *King James*). Plusieurs anciens États soviétiques comme la Biélorussie pourraient faire partie de cette confédération et apporter leur soutien militaire à Poutine.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).